

ASSOCIATION

C.O du mardi 7 mai

## Séjour en Auvergne, visite au zoo, foot : les vacances rythmées de la Scoope



Des familles ont découvert les volcans en Auvergne.

PHOTO - SCOPE

Les vacances de printemps 2024 ont été riches en découvertes pour les adhérents de l'association Scoope. Au programme ? Escape game réalisé par l'équipe d'animation, sortie écoresponsable à Valo-ri-se, visite du Bioparc de Doué-en-Anjou, grands jeux interstructu-res au sein des locaux et une jour-née autour du numérique. Mais surtout deux séjours pour des familles et des jeunes et la partici-pation à un tournoi de foot en sal-le.

« Six familles habitantes du quar-tier prioritaire de la Ville ont été soutenues par la CAF et par l'asso-ciation pour la réalisation de leur projet de séjour en famille, explique l'association. Elles se sont mobili-sées dans la préparation du séjour qui avait pour objectif d'aller découvrir l'histoire des volcans d'Auvergne. »

Le groupe a profité d'une visite guidée immersive du volcan de Lemptégy, puis a visité le parc Vul-cania. Les familles ont aussi pu se

balader dans les villages aux alen-tours. Outre ces découvertes, ce voyage a permis de « montrer les possibles par le faire ensemble en cumulant les forces, créant ainsi des souvenirs », souligne la Scoo-pe.

### Un séjour nature et du sport pour les jeunes

Dans le cadre du projet inclusion sociale par le sport que porte l'association, un groupe de onze jeunes issues du quartier est parti à vélo vers la base nautique de Saint-Martin-de-la-Place. Ils ont terminé leur périple en canoë jusqu'à Gennes, où ils ont passé la nuit en camping avant de reprendre la route de Saumur à vélo le lendemain. « La majorité de ces jeunes n'avait jamais pratiqué ce genre de sortie », note l'associa-tion. En parallèle, l'ensemble des adhérents de l'association a eu l'opportunité de participer à un tournoi de futsal.